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総務文教委員会に付託されました、議案６件の審査の経過と結果について、主な質疑を

中心に御報告いたします。 

 

最初に、第１２号議案「平成２７年度藤枝市一般会計補正予算（第４号）」のうち、本委

員会に分割付託されました費目について、申し上げます。 

 

初めに、歳入関係で、「総務費雑入中の、自治宝くじ等助成金について、今年度の採択状

況とその内容について伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「例年、自治会・町内会から７件から８件の申し込みがあり、２件から３

件が採択されている。 

今年度は危機管理課所管で３件、協働政策課所管で１３件、合わせて１６件の申し込みが

あり、内、協働政策課所管のみ２件が採択された。 

採択の内訳は、藤枝第８自治会の屋台購入費と、マークス・ザ・タワー藤枝町内会の町内

会行事用の備品購入費である。」という答弁がありました。 

 

次に、歳出関係で、「自治振興費中、防犯灯設置費補助金の増額について、その内容を伺

う。」という質疑があり、 

これに対して、「今年度からＬＥＤ照明分についての補助率を２分の１から３分の２に引

き上げたこと、また限度額を１万円から１万５千円に増額したこともあり、予想していた以

上に、各町内会からのＬＥＤ照明切り替え要望件数が増え、結果、増額補正をお願いするも

のである。」という答弁がありました。 

 

次に、「ＬＥＤ化による、消費電力の削減効果を伺う。」という質疑があり、 

 これに対して、「各町内会が管理する防犯灯の電気料金については、その４分の３を防犯

灯電気料交付金として助成しているが、今年度初めて昨年度より１００万円減額となり、今

回の自治振興費で減額している自治会等事務費交付金、１７５万４千円の中に、その減額と

なった分が含まれる。」という答弁がありました。 

 

次に、「課税費中、ふるさと納税促進事業費の増額について、返礼品の発送業務について、

どのように取り組まれているのか伺う。」という質疑があり、 

 

これに対して、「ふるさと納税件数が大幅に増えたことで、年度途中より、ポータルサイ

ト『ふるさとチョイス』を運営する事業者と包括業務委託を結び、市内の協力事業者からの

返礼品の仕入れからネットへの掲載、寄付者への発送業務までを委ねている。 

しかし、返礼品を納入する市内協力事業者側の負担も大きいことから、来年度の契約につ

いては、事業者に負担をかけない方向で契約を考えている。」という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定

いたしました。 
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次に、第１４号議案「平成２７年度藤枝市土地取得特別 

会計補正予算（第１号）」について、申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第１６号議案「平成２７年度藤枝市駐車場事業 

特別会計補正予算（第１号）」について、申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

次に、第２０号議案「藤枝市議会議員の議員報酬及び期末手当の支給並びに費用弁償条例

の一部を改正する条例」について申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第２１号議案「特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例」について

申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第２２号議案「藤枝市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例」について

申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上、御報告いたします。 


